
 

 

 

 

 

 

新年 あけましておめでとうございます。 
本年もよろしくお願いいたします。 

１月２０日は「大寒」でした。寒さも底の底といった感じで，１年で

最も冷え込む時季を迎えました。立春からスタートする二十四節気の，

最後の節気でもあります。 

厳しい天候に春が待ち遠しくなりますが，１年で最も冷たく澄み切

った「寒の水」は，日本酒や味噌，醤油の仕込みに欠かせないそうで

す。きっとこの「神の水」が美味をもたらしてくれるのでしょう。「冬

来りなば春遠からじ」春は目の前まで来ています。 

１月１１日（火）は，身延小学校３学期の始業式でした。今回は，２年，

4 年，6 年の代表が，全校児童の前で冬休みのことや年頭の所感の発表を

しました。冬休みは，旅行に出かけたり，親戚の人たちと遊んだり，親子

ソフトボール大会に出場したりと，充実した楽しい冬休みになったようで

す。年頭の所感では，「掛け算九九や書初め大会を頑張りたい。」，「４年生

のまとめをしっかりして，５年生になって困らないようにしたい。」，「最高

学年としての自覚をもち，仲間との素敵な思い出をつくり卒業式を迎えた

い。」などの，発表でした。節目節目で目標を掲げ，その目標に向かって取

り組むことは，とても大切なことです。後悔することなくしっかりと反省をし，次の目標に向けて

粘り強く取り組んでほしい思います。 

 

３学期は，６年生：４９日間，１年～５年生：５１日間の登校

になります。「１月（行く），２月（逃げる），３月（去る）。「まさ

に光陰矢のごとし」です。 

３学期学級役員の任命式がありました。学級役員として大事な

ことの一つは，自分以外の人の考えや

思いを想像しようとすることだと思

います。もう一つは，「ハーモニー」で

す。出発点は，人はみんな違うからハ

ーモニーができるということです。

最初は，不協和音かもしれません。

でも，みんなで刺激し合う（切磋琢

磨する）ことで，素敵な和音になっていきます。同じ人はいない。違いがあって当然，違うからで

きることがある。そういうことかなと思っています。 

「より多くの人が幸せになれるように・・」ということを常に考え行動できることが，リーダー

の資質です。「集団全体の幸せが自分の幸せにつながる。」という感覚をもった子どもたちが世の中

に出ていった時に，大きな価値観の変化が起こるのでは，と期待しています。もちろん，リーダー

だけが頑張るのではなく，支えるフォローシップも必要となります。 
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始業式での学年代表の発表 

学年 役職 氏名 ふりがな

2学年 会長 山田 智帆 やまだ ちほ

2学年 副会長 千頭和 緋真 ちずわ ひさな

3学年 会長 沼澤 芳成 ぬまざわ よしなり

3学年 副会長 久保 磨宏 くぼ まひろ

3学年 副会長 藤田  樹 ふじた いつき

4学年 会長 市川  杏 いちかわ あん

4学年 副会長 加藤 妃麻里 かとう ひまり

4学年 副会長 千頭和 実鈴 ちずわ みすず

5学年 会長 佐野 瑛一 さの えいいち

5学年 副会長 山本 天瀬 やまもと あませ

6学年 会長 小林  結 こばやし ゆい

6学年 副会長 佐野 有和 さの ゆうわ

6学年 副会長 林  咲良 はやし さくら

令和３年度　３学期学級役員

４年：学級役員認証式の様子 



令和４年度児童会役員選挙の告示第１号が１月１２日（水）に出され，1 月

18 日（火）が立候補届け出の日でした。２月２日（水）が立会演説会と投開票

日の予定です。立候補できる学年は 5 年生。会長１名，副会長 2 名を２年生以

上の直接選挙で選びます。いよいよ立候補者も出そろいま

した。すでに選挙活動を行っていますが，子どもたちの前向きで直向きな姿

が素晴らしいです。 

選挙管理委員長：吉中彪流さん  副委員長：畑野泰生さん  

委員：山本天瀬さん，深沢寛大さん，藤田にこさん，林杏奈さん。 

６人とも張り切って仕事をしています。機は熟したり！５年生もいざ出陣です！ 

 

写真は，１月１１日（火）始業式の日に行われた登校班会議の様子で

す。①集合場所，集合時刻の確認 ②バスの中で

のマナー（コロナ対策としておしゃべりなし） 

③運転手さん，地域の方々へのあいさつ ④来年

度のリーダー予定者の決定等について話し合いました。短時間の中で，約

束事を決めたり確認したりするなど，貴重な時間となりました。 

私が以前勤めていた学校の子どもの中に，送ってもらう家族に対して

も，乗るときには，「お願いします。」, 降りるときには，「ありがとうござ

いました。」と，きちんと挨拶ができる女の子がいました。習慣化しているので，ごく自然に行っ

ていました。「親しき中にも礼儀あり」大変尊いことです。  

なりたい自分になるための１０カ条にも，「第１条：あいさつをしっかりする」と「第７条：あ

りがとうを言う」があります。バスの運転手さんだけでなく，これからは，お家の人に乗せてもら

う時にも，きちんと挨拶ができる人になってほしいと願っています。ひとつひとつ積み重ねること

により，なりたい自分に一歩近づいていけるのではないかと思っています。 

ご 縁  

１年に一度，決まって同じ時期に通称「ぎっくり腰」になります。年中行事になりかけているの

には，ほとほと手（腰）を焼いています。そんな時は，決まって行きつけの某治療院を利用します。 

待合室で順番待ちをしているときに出合った本の中の言葉で，目にとまった言葉（心に刺さっ

た言葉）がありました。それが以下の言葉です。 

小才は，縁に出会って縁に気づかず， 

中才は，縁に気づいて縁を生かさず   

大才は，袖すり合った縁をも生かす 

［ 出典 ］柳生家家訓柳生宗矩［やぎゅう・むねのり］ 

（江戸時代初期の武将、柳生新陰流の剣術家、1571～1646） 

 

私たちは，ご縁の連続です。大切にしていきたいですね。 
この機会を通して，学校にも是非お立ち寄りください。素敵なご縁をお待ちしております。 

☆新型コロナ感染症拡大防止に向け，学校でも苦渋の決断を余儀なくされています。そのような状

況下，皆様にはご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。感謝の気持ちでいっぱいで

す。また，お目にかかるたびにお声をかけていただくなど，皆様の温かさが我が身に染み入ります。

これからも緊張感をもって，拡大防止にも取り組んで参ります。     文責 校長 片田幸樹
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